

— Car tous ceux qui croient à une promotion de l'homme (et particulièrement les travailleurs), seront certainement de mon avis.

A quel serviraient, en définitive, tous les efforts des militants, toutes les actions « courageuses et généreuses, toutes les solidarités agissantes, si cela ne devait arriver qu'à remplir un tube d'essuie-tout ou un porte-monnaie. La justice et le respect de l'homme, d'abord bien sûr, mais pour ce même homme, quelle est sa destinée totale ?

Alors : trois semaines pour ce travail de pensée ce n'est pas trop, croyez-moi... pas de temps à perdre et pas question, non plus, d'oublier le repos.

Profitez-en donc pleinement.

— Pour vous « tâner » au soleil... sans oublier de mettre de la « lumière » dans l'âme.

— Pour nager à plein courant dans la Moselle sans oublier de « rafraîchir » vos esprits.

— Pour pêcher tranquillement à la Moselle sans oublier que nous sommes toujours, aussi un peu, « pêcheurs d'hommes ».

— Pour vous mettre « au vert » ballades, pique-nique sans oublier le « vert » de l'espérance.

Des congés-payés sans pensée, sans réflexion, sans prière...

Ce ne sont pas des Congés... des VRAIS.

Bernard TSCHAEN

- Votre Prêtre -

Variétés et Bonnes Histoires

Ce qu'on raconte

“ A LA FRAICHE ”

METEOROLOGIE

— La semaine dernière on n'a eu qu'une seule journée de beau temps, mais elle a duré deux jours...

DISTINCTION

— La femme-là, elle a tous des enfants intelligents, son dernier est toujours premier...

A LA COOP

— Je voudrais un saucisson d'Aries, un gros court... comme ci...

A LA COOP (Suite)

— Voudriez-vous me dire le prix de la caisse de bouteilles de bière en litres ?...

COMBLE

— Je ne vois pas bien... parce que j'ai mes lunettes...

A LA HALLE

— Ça sent bon le lard, par ici...

— Ça ne m'étonne pas... regarde voir le beau hareng que je suis en train de faire cuire...

PERMIS DE « RADIS »

— J'ai pas de permis pour le bois mort... c'est pour ça que je n'en prends que du vivant...

PRECISION

— Eteinds-voir la lampe... le gros bouton du milieu t'as pas à te tromper... y a que celui-là...

NOS JOIES : BAPTEMES :

Sont devenus « Enfants de Dieu » par la grâce de leur baptême :

4 juin 1959. — Brigitte Petitdemange, née le 28 mai 1959, à Nancy, fille de Georges Petitdemange et de Huguette Baroth.

21 juin 1959. — Brigitte Roux, née le 16 juin 1959, à la Verrière de Portieux, fille de Gilbert Roux et de Henriette Savoy.

21 juin 1959. — Jean-Claude Rossignol, né le 5 juin 1959, à Epinal, fils de Maurice Rossignol et de Ginette Hocquard.

Nous sommes heureux de faire part de la naissance de Christine Jacquot, fille de M. et Mme Claude Jacquot (Mecknès).

NOS JOIES : MARIAGES :

Se sont unis devant Dieu pour fonder un foyer chrétien :

13 juin 1959. — Jean Esserlot (Rambervillers) et Jacqueline Blot.

20 juin 1959. — André Delon et Annette Grienberger.

NOS PEINES : DEUILS :

Sont entrés dans la « Maison de Dieu » dans l'attente de la Bienheureuse Résurrection :

6 juin 1959. — Enfant Colette Munier-Pugin, ravie à l'affection de ses parents dans la grâce resplendissante de son baptême, à l'âge de 14 mois.

15 juin 1959. — Paul L'Hôte, décédé subitement le 13 juin 1959, à l'âge de 51 ans.

26 juin 1959. — Eugène Robert, décédé à Morville, le 24 juin 1959, à l'âge de 51 ans.

8 juillet 1959. — Paul Klein, décédé subitement, le 6 juillet 1959, à l'âge de 53 ans.

8 juillet 1959. — Marie Lazard, veuve Geoffroy, décédée le 6 juillet 1959, dans la Paix du Seigneur, à l'âge de 79 ans.

9 juillet 1959. — Charles Bastien, décédé le 8 juillet, dans la Paix du Seigneur, à l'âge de 74 ans.

Nous avons appris avec peine les décès de :

— Monsieur Joseph Welsch, survenu le 3 mai 1959, à Abreschwiller (Moselle).

— Madame Louis Hechmann, née Lucie Bastien, à Vincey, à l'âge de 68 ans, le 6 juin 1959.

— Monsieur Paul Maillard, inhumé à Moyemont, le 15 juin 1959.



Le jeudi 9 juillet 1959, à la suite de sanctions, prises la veille, envers plusieurs travailleurs qui avaient participé - (après en avoir fait la demande) - à la cérémonie d'enterrement d'un de leurs camarades décédé subitement, tous les ouvriers de la Verrière de Portieux, dans une quasi unanimité, ont arrêté le travail pendant toute la journée, en signe de protestation contre ces regrettables mesures, jugées - à juste titre - inqualifiables et injustifiables.

La population, de son côté, a manifesté par sa présence, digne et silencieuse, devant la porte de l'usine, une semblable désapprobation.

Nous espérons fermement, lorsque ces lignes paraîtront, que les dispositions prises par la Direction des Verrières de Portieux, en cette grave circonstance, auront été reconnues comme foncièrement injustes, puis rapportées et enfin réparées.